

J. N. 177. 880

an Genève. d. 2. August 1909,

Hochgeehrte Frau Jost!

Ich kann nicht mehr leid zu hören, dass Ihr verachteter Mann so brach ist, wie ich aus Ihren Briefen sehe. Hoffentlich werden die Fäden und ein Kuraufenthalt Ihnen bald wieder neue alte und neuwählt Energie wiedergeben.

Es waren mir eins Freunde gewesen, diese mit Sie vorher zu begrüßen. Ich erinnern mich noch sehr lebhaft des guten Tages in Böhmen vor 13 Jahren. Aber schon

bevor ich Ihnen weiteren
Brief beenden (was wegen
meiner Unzufriedenheit doch gestoppt,
bei neuerer Entwicklung nicht
geplant), hatte ich den nächsten
Plan aufzugeben müssen, und
daher kann die Stadt, Ihnen
Mann drohbar zu machen.

Ich muss nämlich von
Aber doch nach Kopien =
Kopien gehen und bin nicht
in Stand den großen Me-
weg über Ostasien zu
gehen. Ich gehe aber den
Geplante nicht auf, das
in einem anderen Jahre
gelingen werde, was

gibt - auch schon aus dem
Grunde, dass Ihrer Mutter
absolute Ruhe wichtig sei
und - nicht hat geahnet
Sonne.

Geben Sie, geehrte Frau,
Ihren lieben Mutter
mein herzlichster Grüsse
und meine herzliche
Wünsche, und nehmen
Sie auch für Sie selbst
meinen herzlichen Grüsse
und senden Dank für
Ihre guten Brief entgegen.
Gut nunmehr ich Ihren Brief,
weil ich daraus seher
lerne, den Sie mich noch
in guter Erinnerung lassen
Ihr ergebener
Harald Hoffdy

